

CARTÓN AUTOR: JONÁS



COLUMNA

EL HUSMEADOR

“Sheinbaum Marca Distancia: ‘No Cubrimos a Nadie’, Pero Evita Condenar a López”



Panamá y España, es buscado por Interpol con una ficha roja por cargos de delincuencia organizada y lavado de dinero.

La controversia ha colocado a López bajo un escrutinio intenso, ya que él nombró a Bermúdez pese a reportes militares que, desde 2019, alertaban sobre sus presuntos nexos criminales. La oposición, encabezada por el PAN y el PRI, ha comparado el caso con el de Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad condenado en EE.UU. por nexos con el narcotráfico, acusando a López de negligencia o complicidad. Además, se reveló que Bermúdez estaba afiliado a Morena desde 2022, lo que llevó a la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del partido a iniciar un proceso para su expulsión el 17 de julio de 2025.

Declaraciones de Adán Augusto: Entre el Silencio y la Defensa

Tras varios días de ausencia pública, Adán Augusto López reapareció el 20 de julio de 2025 en la octava sesión extraordinaria del Consejo Nacional de Morena, donde fue recibido con gritos de “¡No estás solo!” por parte de algunos militantes, incluyendo gobernadores como Mara Lezama (Quintana Roo) y Alfredo Ramírez Bedolla (Michoacán). Sin embargo, su respuesta fue breve y evasiva: “Es politiquería”, afirmó, insistiendo en que ya había dado su postura en redes sociales y que estaba “a la orden” de las autoridades.

En una entrevista con Radio Fórmula el 21 de julio, López afirmó que “nunca sospeché” de Bermúdez y defendió su gestión como gobernador, destacando una supuesta reducción en los índices delictivos en Tabasco. Esta declaración ha sido cuestionada, ya que reportes indican que Bermúdez era vinculado al narcotráfico desde 1999, y el Ejército alertó sobre sus actividades desde 2019. Críticos como el periodista Manuel López San Martín han calificado su defensa como poco creíble, argumentando que López debió estar al tanto de los antecedentes de su colaborador. Además, una supuesta carta de renuncia como coordinador de la bancada en el Senado fue dementada por Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, quien la calificó de “falsa”.

Postura de Claudia Sheinbaum: Equilibrio Entre Lealtad y Distancia

La presidenta Claudia Sheinbaum ha manejado el caso con cautela, buscando equilibrar la lealtad hacia López, un aliado cercano de

Andrés Manuel López Obrador, con la necesidad de proyectar una imagen de transparencia. En su conferencia mañanera del 21 de julio de 2025, Sheinbaum enfatizó que “aquí no se cubre a nadie” y que, si la Fiscalía General de la República (FGR) encuentra evidencias contra cualquier persona, militante de Morena o no, la investigación debe seguir adelante. Sin embargo, aclaró que no existe una investigación formal contra López y rechazó comparaciones con el caso García Luna, argumentando que en el caso de Bermúdez hay una investigación activa en la FGR.

Sheinbaum ha insistido en que López debe dar su versión de los hechos, calificándolo como “pertinente” para aclarar la situación. También ha prometido un informe detallado del Gabinete de Seguridad sobre la investigación contra Bermúdez, programado para el 22 de julio, para transparentar el caso y contrarrestar lo que califica como “linchamiento mediático”. A pesar de su postura firme, Sheinbaum ha evitado condenar directamente a López, lo que algunos analistas interpretan como un intento de no alienar al ala obradorista del partido, donde López tiene un peso significativo.

Respaldo y Tensiones en el Senado

Los senadores de Morena han cerrado filas en torno a López, afirmando que no hay investigaciones judiciales en su contra y denunciando una “campaña de desinformación” para debilitar al partido. Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, ha sido uno de sus principales defensores, negando similitudes con el caso García Luna y calificando las acusaciones como “golpeteo político”. Otros senadores, como Emmanuel Reyes Carmona, han sugerido que López debe responder personalmente por su gestión, mientras que Enrique Inzunza evadió preguntas, diciendo: “Pregúntenle a él, yo no soy su vocero”.

Sin embargo, la ausencia de López en sesiones recientes del Senado y su silencio inicial generaron especulaciones sobre su paradero, con bromas entre legisladores sobre una “alerta Amber” para localizarlo. Esta percepción de evasión ha alimentado críticas, incluso dentro de Morena, donde figuras como la senadora Andrea Chávez han pedido que la investigación “tope hasta donde tope”. La periodista Sabina Berman fue más allá, instando a López a renunciar al Senado para no dañar a Sheinbaum ni a Morena, argumentando que sería “lo generoso” para el partido y el país.

Divisiones Internas y Presiones Externas

El Consejo Nacional de Morena del 20 de julio evidenció las fracturas internas del partido. La ausencia de figuras clave como Andrés Manuel López Beltrán y Ricardo Monreal, junto con los rumores de una relación sentimental entre Luisa María Alcalde y el diputado Arturo Ávila, añadieron más tensión al evento. Alcalde, presidenta nacional de Morena, reiteró que “no se protegerá a nadie” que traicione los principios del partido, pero evitó mencionar directamente a López, lo que algunos interpretaron como una señal de ambigüedad.

El gobernador de Tabasco, Javier May, ha intensificado las críticas al señalar a Bermúdez como responsable del aumento de la violencia en el estado y, de manera implícita, cuestionar la gestión de López. Esta ruptura dentro del “Grupo Tabasco”, fundado por

AMLO, subraya las divisiones entre facciones morenistas. Además, las presiones del gobierno de Donald Trump, quien el 16 de julio reiteró acusaciones sobre el “fuerte control” de los cárteles en México, han complicado el panorama, exigiendo acciones contundentes contra políticos vinculados al narcotráfico.

Análisis y Opinión

El escándalo de Bermúdez representa un punto de inflexión para Morena, que se vende como un partido incorruptible pero ahora enfrenta acusaciones que contradicen su narrativa. La postura de Adán Augusto López, limitándose a calificar las acusaciones como “politiquería” y afirmando no haber sospechado de Bermúdez, resulta poco convincente dado los reportes previos sobre su exsecretario. Su renuencia a ofrecer explicaciones detalladas y su breve aparición en el Consejo Nacional sugieren una estrategia de contención de daños que podría no ser suficiente para frenar el desgaste de su imagen y la del partido.

Claudia Sheinbaum está en una posición delicada. Su insistencia en que “no se cubre a nadie” es un intento de proyectar autoridad y transparencia, pero su negativa a condenar directamente a López refleja las tensiones entre su liderazgo y la lealtad al obradorismo, donde López es una figura central. La presidenta enfrenta el riesgo de alienar a las bases si actúa contra López, pero también de perder credibilidad si parece protegerlo. La expulsión de Bermúdez de Morena es un paso simbólico, pero insuficiente si no se investiga cómo un presunto criminal se afilió al partido y ocupó un cargo clave durante años.

En mi opinión, Morena está en un momento crítico. La defensa de López por parte de los senadores y algunos militantes muestra la fuerza del ala obradorista, pero también expone la fragilidad de un partido que depende de lealtades personales más que de instituciones sólidas. Sheinbaum debe actuar con decisión para evitar que el escándalo contamine su gobierno, pero su margen de maniobra está limitado por la influencia de AMLO y las divisiones internas. Si López no es investigado y el caso se diluye sin consecuencias, Morena podría pagar un costo político en las elecciones de 2027, especialmente ante una oposición que ha encontrado en este caso una oportunidad para atacar. Por otro lado, si Sheinbaum presiona por una investigación exhaustiva, podría consolidar su liderazgo, pero a costa de fracturar aún más al partido.

Conclusión

El escándalo de Adán Augusto López y Hernán Bermúdez Requena ha expuesto las vulnerabilidades de Morena en un momento en que el partido busca consolidar su proyecto rumbo a 2027. Las declaraciones de Sheinbaum reflejan un intento de equilibrar transparencia y lealtad, mientras que el respaldo condicionado de los senadores y las evasivas de López no logran disipar las dudas sobre su responsabilidad. La crisis no solo pone en entredicho la integridad de Morena, sino también la capacidad de Sheinbaum para liderar un partido fracturado en un contexto de presiones internas y externas. Sin una acción clara y transparente, el caso Bermúdez podría convertirse en un lastre que amenace el legado de la “Cuarta Transformación” y la estabilidad política de México.

DIRECTORIO

Daniel Castro Vallejo
Presidente

Francisco Ismael Ruíz Ríos
Director General Editorial

Fernanda R. Lopez
Edición Digital

Arturo Albitar Martínez
Alfonso Godínez Mendiola
Jorge Vera
Jesús Espinosa García
Tomás Flores
Columnistas

Alicia Rivera
Arturo Tlatelpa
Valeria Vargas
Colaboradores

Leo Maximiliano
Diseño y edición

EL HUSMEADOR

El Movimiento Regeneración Nacional (Morena) enfrenta una de sus peores crisis de legitimidad desde su fundación, con el escándalo que vincula al senador y coordinador de la bancada en el Senado, Adán Augusto López, con su exsecretario de Seguridad en Tabasco, Hernán Bermúdez Requena, acusado de liderar el grupo criminal “La Barredora”. Las recientes declaraciones de la presidenta Claudia Sheinbaum, el respaldo condicionado de senadores morenistas, y las evasivas respuestas de López han intensificado las tensiones internas y externas, poniendo en riesgo la cohesión del partido y su narrativa de transformación. Esta columna, actualizada con las últimas declaraciones hasta el 21 de julio de 2025, analiza el impacto del caso, las posturas de los actores clave y las posibles consecuencias para Morena y el gobierno de Sheinbaum.

El Escándalo de Bermúdez y las Acusaciones Contra Adán Augusto

Hernán Bermúdez Requena, conocido como “El Comandante H”, fue secretario de Seguridad Pública de Tabasco durante la gubernatura de Adán Augusto López (2019-2021). En febrero de 2025, se emitió una orden de aprehensión en su contra por presuntos vínculos con “La Barredora”, un grupo ligado al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG). Bermúdez, quien huyó a Brasil tras pasar por

Detectan 36 conductores alcoholizados en Toluca con operativo Conduce sin Alcohol

Autoridades municipales refuerzan acciones preventivas contra el manejo en estado de ebriedad



REDACCIÓN

EDOMEX.- La Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca informó que, durante el fin de semana, 36 personas fueron remitidas al Juzgado Cívico correspondiente por conducir bajo los efectos del

alcohol. Como resultado de los operativos del programa Conduce sin Alcohol implementados en la intersección de la avenida Isidro Fabela y La Maquinista, y en el cruce de Morelos y Josefa Ortiz, se logró detectar a estos conductores.

Tras el operativo, 34 hombres y dos mujeres fueron remitidos al Juzgado Cívico; además, 34 vehículos y dos motocicletas fueron trasladados al corralón. En total, se realizaron 828 entrevistas a automovilistas durante ambos días y se aplicaron 49 pruebas de alcoholemia, con 36 resultados positivos.

Cabe destacar que ningún vehículo fue entregado a familiares, aplicándose de forma estricta la normatividad vigente en materia de seguridad vial y conducción responsable. ●

SER NOTICIAS PERIODISMO DEL CENTRO DE MÉXICO, Martes 22 de Julio de 2025, periódico de publicación diaria. Editor responsable: Francisco Ismael Ruíz Ríos. Número del Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo 04-2021-090173513600-101 otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor. Certificado de Licitud de Título y Contenido en trámite. Domicilio de la publicación: Av. Isidro Fabela 1127, Colonia Tlacopa, C.P. 50010, Toluca, Estado de México. Impresa por El Universal Compañía Periodística Nacional, S.A. de C.V., Bucareli 8, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06040, Ciudad de México y distribuida por Marcos Gustavo Álvarez Vilchis, Prolongación Chihuahua 206, San Lorenzo Tepetitlán, C.P. 50010, Toluca, Estado de México.



COLUMNA

LO QUE SE ESCUCHA EN EL VALLE



EL ENTERADO

Confirma el GEM el apoyo a CUSAEM

Congreso guinda sólo para morenistas

Isaac Montoya ¡es consejero nacional!

Sorpresivo despliegue de fuerzas federales

La insignia de la UAEM: transformación

... Fueron inauguradas las nuevas instalaciones del hospital de los CUSAEM (Cuerpos de Seguridad Auxiliares del Estado de México) ...

... Significativamente, la asistencia y presencia del secretario de Seguridad estatal, Cristóbal Castañeda Camarillo, marcó un giro en la relación del Estado con esta agrupación, que históricamente ha operado de manera autónoma y sin un marco legal plenamente definido...

... De acuerdo con Castañeda, “la gobernadora está al tanto de lo que se hace en esta corporación”, ya que la intención, es que antes de que concluya su administración, “CUSAEM ya quede reglamentado e integrado al gobierno del Estado” ...

... Con estas declaraciones, el gobierno mexiquense parece cerrar filas en torno a la permanencia y formalización de CUSAEM, descartando versiones sobre su posible desaparición y perfilando un modelo de integración legal bajo la supervisión estatal...

... Sobre esta postura, bien recibida obviamente, por el titular del organismo auxiliar, Carlos Álvarez, mencionó que este año CUSAEM cumple 79 años de existencia, y el próximo serán 80...

... Pienso que si se le dirige como debe de ser, la corporación puede llegar a ser una de las empresas de seguridad más grandes del país, dijo orgulloso de lo que se ha hecho hasta el momento, el propio titular de la policía auxiliar mexiquense...

... Digámoslo así de tajante: el ¡Congreso Nacional de Morena,

fue solo para los guindas!...

... El morenismo en pleno, estuvo alejado de los ecologistas y los petistas, que sólo les han quitado espacios y poder, a costa de muy poco capital político...

... Ahí solo estuvieron quienes forman solo el núcleo de la toma de decisiones... Quienes Obviamente, también buscan un lugar en las elecciones futuras... Quienes no tuvieron que entrar por la puerta de atrás...

... Entre las decisiones que pueden importar en lo inmediato, es el tema, de que de ahora en adelante, Morena sí revisará quienes pretenden ingresar a sus filas...

... Claro, ya consiguieron lo que querían del poder político, y ahora se ponen exquisitos...

... En esa ecuación, varios ex priistas, ex panistas y ex perredistas, nunca debieron haber entrado a ese partido...

... No estaría de más, valorar la expulsión de algunos, producto de los malos gobiernos que han heredado en los últimos siete años...

... ¡Aunque usted, no lo crea!... Muchos no sabían que el presidente municipal de Naucalpan, Isaac Montoya Márquez, es ¡consejero nacional! del partido Morena, tan solo porque tiene un arraigo de casi 15 años de militancia...

... No es cualquier miembro morenista, incluso comparable con el de la gobernadora Delfina Gómez...

... Montoya Márquez obviamente, participó en este espacio de reflexión colectivo sobre el rumbo del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), donde se reafirmaron los principios de unidad...

... Ahí, Montoya refrendó la postura, de que Morena “es el partido más importante de América Latina y que se reforzará la identidad morenista, en este caso, de los municipios mexiquenses...

... Necesario ponderar que, el hoy edil naucalpense, es parte de la generación fundadora que creyó, desde un inicio, en la posibilidad de transformar a México desde las raíces...

... Y ahora encabeza la transformación de Naucalpan, además junto con Alejandro Peña, son quie-

nes representan al municipio en el Consejo Nacional...

... Sorpresivo despliegue de fuerzas federales en el Edomex, en municipios del norte y del sur de la entidad...

... Fueron megaoperativos donde se registraron clausuras, bloqueos carreteros, cierres de comercios y al menos seis personas detenidas...

... Sin embargo, las autoridades hasta altas horas de la noche de ayer, no han emitido información oficial...

... El dispositivo fue encabezado por elementos de la Guardia Nacional (GN), el Ejército Mexicano y la Fiscalía General de la República (FGR), con apoyo de la Secretaría de Seguridad estatal...

... Las acciones iniciaron por la mañana y abarcaron al menos 13 municipios del norte de la entidad, en donde, como en Ixtlahuaca, se clausuraron casas de materiales de construcción, dicen, por la venta de materiales robados y también por el tema del huachicol, pero ninguna autoridad ha informado nada...

... En la zona sur, el operativo federal habría dejado varias personas detenidas, así como el cierre de comercios y bloqueos en carreteras de municipios como Temascaltepec, Tejupilco, Luvianos, Tlatlaya y Valle de Bravo...

... En las principales redes sociales de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) comenzó el cambio de imagen institucional con la entrada de la nueva rectora Martha Patricia Zarza Delgado, y destacó la insignia Transformación Universitaria, la cual estará a lo largo de los casi cuatro años que durará el rectorado del periodo 2025-2029 de esta máxima casa de estudios mexiquense...

... El mensaje fue claro: “Vamos por la transformación universitaria. Estoy aquí para caminar a su lado, con escucha, con respeto y con esperanza. Y que juntos construyamos, con dignidad y convicción, el cambio que tanto anhelamos” ...

... En su primer posteo cibernauta, como titular de la Rectoría de la UAEMéx, en Facebook apareció el sitio donde se encuebtra su fan page como ‘Paty Zarza Rectora’...

... Cabe destacar que en las redes sociales de las dependencias de la UAEMéx, así como en las de las facultades y demás espacios académicos, principalmente se han cambiado sus fotos de portada con la leyenda ‘Transformación Universitaria, Administración Universitaria 2025-2029’...

... Recordemos que, en su primer discurso como rectora de la UAEMéx, Zarza Delgado, fue detectada la utilización de la palabra “transformación”, misma que utilizó 11 veces, por lo que demostró un preámbulo de hacia dónde irá su mandato...



COLUMNA

ESPACIO ELECTORAL

PARTIDO REPUBLICANO DE MEXICO. ¿Y LOS OTROS?



ELEAZAR FLORES

¿LOGRARÁ SU REGISTRO?-. Con una discreción acorde a la dificultad de crear nuevos partidos, por la INNEGABLE CAPACIDAD ELECTORAL ARROLLADORA de la cuarta transformación, cuyo creador tiene innumerables doctorados, asoma el nacimiento del PARTIDO REPUBLICANOMEXICANO.

De ir en serio, sus promotores tendrán que apurarse, pues apenas dispondrían de lo que resta del año, para empezar a reunir requisitos que se tendrán que materializar en 2026, si es que desean participar en las ELECCIONES FEDERALES INTERMEDIAS de junio 2027, cuando se renovarán 500 curules de la Cámara de Diputados, incluso en entidades donde habrá comicios locales.

Tomando en cuenta que en el nombre llevará la penitencia, -no, solo la identificación-, el Partido Republicano Mexicano podría estar integrado por miembros de la derecha de la derecha azteca, así que ya se irán identificando los futuros simpatizantes, en este tiempo en el que fuera del MORENA y compinches, los militantes y restos de PAN, PRI y PRD, aumentan a diario.

Los dirigentes del partido en embrión, han dado un primer paso: acudir a las oficinas del Instituto Nacional Electoral, donde fueron enterados de los pasos a seguir, como el número mínimo de asambleas y el requisito de 300 mil firmas de simpatizantes, entre otros.

Un primer paso visible del partido en embrión, se dio el sábado de la semana pasada, en el evento denominado AMERICAN SO-

CIETY OF MÉXICO, organizado por Larry Rubin, contando con la presencia de destacados empresarios, corriendo la organización por un tal Ricardo Salinas Pliego.

Juan Peña Neder, cabeza visible y principal promotor del Partido Republicano Mexicano, seguramente asumirá la responsabilidad de organizar las ASAMBLEAS OBLIGATORIAS ESTATALES, así como la reunión de 300 mil firmas, como requisito mínimo para que al nuevo instituto político se le pueda otorgar el reconocimiento legal y seguir adelante.

¿Y LOS DEMÁS?-. Hasta ahora ha levantado la mano un proyecto de partido de derecha, en esta etapa en la que los otros institutos, no habían enfrentado una crisis electoral tan acentuada, que casi son borrados por la fuerza innegable del Movimiento de Regeneración Nacional y sus aliados, PVEM y PT, abonando esta crisis las cuestionadas dirigencias de aquellos partidos.

Empezando por el presidente nacional del PRI, preocupado más por su presencia física que por la de su partido, DESCABEZADO de figuras de antes y actuales, tanto que muchos se han alejado de la política partidista, refugiándose en la academia, incluso en participaciones periódicas en medios de comunicación, lo que apenas y les permite lejanos recuerdos, pero sólo para quienes leen, no en todos.

Parece lejano pero como MORENA PERDONA el tiempo no, prepárese para que en las elecciones federales 2027, -POR ANTIGÜEDAD-, el posible Partido Republicano aparecerá en último lugar en las futuras boletas, ¿RE-MONTARÁ PRONTO?.



COLUMNA

DERECHO DE PICAPORTE



ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

Bajan delitos con Delfina Gómez.

Morena y la urgente reflexión.

Insaciable pulpo camionero.

Este lunes, la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez, presidió en Tultitlán la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, donde se dio a conocer la reducción en 10 de los 12 delitos de alto impacto en el municipio, durante el primer semestre de este año y en comparación al 2024. “La coordinación de los tres órdenes de gobierno permite que avancemos en la ruta

de la paz para las y los mexiquenses”, comentó la mandataria. Es importante y muy necesario que la ciudadanía no solo esté informada de estas cifras, sino que perciba esa disminución para sentirse más segura, pues en los últimos sexenios aumentó la inseguridad en el estado, principalmente en el Valle de México, y esa fue una de las causas que llevó al tricolor a perder la joya de la corona, que fue la gubernatura mexiquense, una más a la cuenta negativa del que se adueñó de ese partido, el político más desprestigiado y exhibido de este país ... NOTAS CORTAS: Esta semana el escándalo que involucró al ex gobernador de Tabasco, ex secretario de Gobernación por decisión de

AMLO y senador morenista, el nada carismático (sino todo lo contrario, es odioso) Adán Augusto López (quien por cierto ayer renunció a la coordinación de su grupo parlamentario en el Senado de la República) debe ser un serio llamado a la reflexión para el partido gobernante, el más grande e importante del país, a propósito de su reciente Consejo Nacional en el que se aprobó analizar las nuevas solicitudes de afiliación para poner un filtro y evitar así la conveniencia llegada de priistas impresentables como el mismo Adán Augusto y otros como el junior oaxaco – mexiquense Alejandro Murat y el caso extremo que fue el de los Yunes que fueron abucheados por los morenistas. La reflexión debe centrarse en la próxima elección federal, la “intermedia”, pues aunque Morena y sus convenencieros aliados encabeza las preferencias en la intención del voto, aunado a que, partido que gana la presidencial, bajó su votación tres años después, estos hechos que son oro puro para las derrotadas derechas que aún siguen dolidas por las derrotas de 2018 y 2024, si la 4T llega a bajar su votación, no sería por el PRIAN sino por el propio Morena. Están a tiempo ... La semana pasada se dio a conocer el enésimo accidente provocado por los “cafres” y sus ranflas del criminal, impune e insaciable pulpo camionero que nuevamente dejó varios heridos. Y prueba de ello es que la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca informó que, durante el fin de semana, 36 personas fueron remitidas al Juzgado Cívico correspondiente por

conducir bajo los efectos del alcohol. Como resultado de los operativos del programa Conduce sin Alcohol implementados en la intersección de la avenida Isidro Fabela y La Maquinista, y en el cruce de Morelos y Josefa Ortiz, se logró detectar a estos conductores. Tras el operativo, 34 hombres y dos mujeres fueron remitidos al Juzgado Cívico; además, 34 vehículos y dos motocicletas fueron trasladados al corralón. En total, se realizaron 828 entrevistas a automovilistas durante ambos días y se aplicaron 49 pruebas de alcoholemia, con 36 resultados positivos ¿Esto también lo va a justificar o minimizar el representante del pulpo camionero Odilón López e insistirán en con el cinismo de exigir otro “tarifazo” a pesar de ofrecer uno de los más caros y peores sistemas de transporte público del país? ... Al reiterar el compromiso para Transformar Naucalpan, a seis meses de gobierno, como un hecho histórico se cumple con la entrega de seis ambulancias y equipamiento a la Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos, muestra del avance firme en la protección y atención de emergencias de las y los naucalpenses, afirmó el presidente municipal, Isaac Montoya Márquez en la Cuenca de San Mateo. Por otra parte, la administración morenista del edil Isaac Montoya Márquez, informó que debido a las intensas lluvias que se han registrado en los últimos días, resultaron afectados dos domicilios ubicados en la avenida Ferrocarril de Acámbaro de la colonia El Molinito, que presentaron daños en su estructura, uno de

ellos mayor afectación y ante el inminente riesgo de colapso, el Gobierno de Naucalpan, atendió de inmediato la situación a través de Protección Civil y Bomberos, evacuaron a cinco personas, a quienes se continuará dando acompañamiento ... Otro municipio afectado por las intensas lluvias es Joquicingo, y la administración municipal presidida por Danaé Espinoza Zimmerman realiza obras de gran calado con trabajos intensivos de desazolve del drenaje en la calle Zaragoza, combatiendo encharcamientos y previniendo enfermedades. Bien por la alcaldesa del PVEM... Loable labor del edil de Metepec, Fernando Flores Fernández, con sus comedores comunitarios, que solo de ver el menú se antojan ... El Presidente Municipal de Villa Victoria, Mario Santana Carbajal, acompañado por taxistas de la localidad de Palizada, encabezó las obras de bacheo con rezo en la carretera estatal a la altura del Capulín.... En esta temporada de clausura de cursos escolares, la diputada local independiente, Paola Jiménez Hernández, fue madrina de generación y continúa entregando diversos apoyos a familias toluqueñas ... Muy bien por el Toluca que inicia el torneo con dos victorias al tiempo de coronarse como “Campeón de Campeones” ... El diputado local morenista Israel Espíndola López se confirma como el legislador más delinista de su grupo parlamentario ... ¡Qué tengan un excelente martes, raza! ...

COMENTARIOS Y MENTADAS:

GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM